

Chez les officiers mariniers de Lannilis-Tréglonou, la baisse des effectifs inquiète



Le bureau de l'association autour de la présidente Isabelle Taloc, deuxième à gauche.

Samedi 25 janvier 2025, dans la salle Aux perles de l'aber, Isabelle Taloc, présidente de l'[association des officiers mariniers de Lannilis-Tréglonou](#), a dressé le bilan de la structure lors de son assemblée générale. Elle a présenté successivement les actions menées par le bureau de l'association du Nord-Finistère des officiers mariniers (AOMR29N) à Brest, un résumé de la conférence des présidents 2024 de l'AOM, et l'implication du bureau de Brest dans la constitution des dossiers amiante. Elle a incité les adhérents à prendre contact avec Brest afin de se renseigner sur la possibilité de présenter un dossier.

La présidente a également rappelé les manifestations auxquelles le porte-drapeau et les membres de la section participent régulièrement, et a fait part de son inquiétude en constatant la baisse régulière des effectifs eu égard à l'âge des adhérents et de la difficulté à recruter de jeunes retraités ou des actifs. Elle s'est félicitée du soutien des deux municipalités par le biais de versement de subventions et de prêt de salle. Marie Hervé a rejoint le bureau.

Pratique

Un repas sera organisé courant mai à Tréglonou avec jeux de boules et jeux de société.